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近日，九三学社闵行区委 2019 年度
新社员培训班在区政府会议中心开班。此
次培训班为期一天，近 50 名新社员及入
社积极分子参加，社区委主委夏红出席并
作开班动员。
在开班仪式上，夏红向新社员介绍了

社区委自成立以来的发展概况，并提出了
几点希望。她希望，社员们增强政党意识，
坚定信念、不忘初心，在自己的岗位上做好
本职工作，生活中注意言行，加强自我约
束，自觉维护党派形象。她强调，参政议政
是党派的生命线和自身价值所在，要始终
把提高参政议政能力作为加强自身建设的
着力点，广泛参与到各类履职活动中去。会
上，夏红对新社员提出了必须提交两篇社
情民意提案的具体要求。
如何提高信息提案写作能力是摆在

新社员面前的一道难题，上海市委决策咨
询委员会副调研员陈筱琳应邀为社员们作
报告。她生动地将信息撰写人比喻为“四
员”：信息预检员，对领导提出冷思考；设
计员，帮政府设计出完整方案；采购员，引
用别人的经验提供建议；研究员，提供规律
性的建议报领导。希望大家平时做有心人，
多看文件报纸，注意积累背景资料，提出的
观点意见要有数据案例支撑。
社史学习也是新社员必上的一课，社

市委社史和理论研究委主任、复旦大学委
员会副主委张晓鹏教授应邀作《弘扬九
三光荣传统 永远与党同心同行》专题讲
座。
下午，培训班一行驱车前往嘉兴，参

观九三学社主要创始人之一褚辅成的史
料陈列馆以及南湖革命纪念馆。
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民革闵行区委开展女党员联谊活动
4月 18 日，民革闵行区委组织女党员

来到位于虹梅南路的上海羊鑫果蔬专业
合作社，参加了多肉植物栽培活动。
在花艺老师的指导下，女党员们根据个

人喜好在花盆中放入不同的植物，体会着多
肉盆栽的“创作”乐趣。随后，大家参观了多

肉种植基地，了解了更多关于多肉的知识。
参加活动的既有年过花甲的老党员，

也有刚刚申请加入民革大家庭的联系人
士。通过本次活动，新老女党员增进了交
流、升华了感情。大家纷纷表示，以后要积
极参加区委组织的活动。
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4月 22 日，民建闵行区委青委会、群
益职校联合开展“心系泽普 共享书香”
图书捐赠活动。近 80 位青年会员捐赠了
包括科普、文化、历史以及中外名著等各
种类别图书 140 余本，以此迎接世界读
书日的到来，把知识的种子撒播到祖国
的边疆。

4月 17 日，民建市委副主委胡可一带
队调研民建闵行区委会员企业———上海阑
途信息科技有限公司（途虎养车）。
在民建市委企业委员会互联网与信息

业分委会委员、途虎养车联合创始人胡晓
东的陪同下，胡可一参观了公司物流仓储
园区，听取了公司以高科技信息化系统为
依托，不断升级优化物流仓储作业流程，提
升服务能级的相关做法。
座谈会上，胡晓东系统介绍了公司自

2011年以来的创业历程以及目前的发展前
景，同时也就政府金融扶持政策和人才落户
政策等方面表达了自己的想法和意见。
胡可一高度评价了公司的发展模式。

他表示，途虎养车在互联网电商服务业方
面所取得的经验对于传统重工业行业转型
发展有相当的借鉴意义。他强调，互联网企
业要进一步发挥自身优势，坚持突破创新，
保持高质量发展。

为做好在区政协六届四次大会上的发
言和集体提案工作，4月 12 日，民盟闵行
区委围绕《城市化背景下“三新融合”的
美丽乡村建设研究》课题，会同区农委赴
华漕镇赵家村开展调研。
调研中，赵家村党总支书记、村委会主

任曹忠带领大家进行了实地参观。绿波长

廊，骑行步道，个性化设计的屋舍庭院，以
及集种植、示范、展示和体验为一体的现代
农业基地，都展示了赵家村开展“五违四
必”整治，推进“美丽乡村”建设以来取得
的丰硕成果。
座谈会上，盟员们围绕绿色生态、旅游

康养、传承乡风村俗与传统文化等，为“美
丽乡村”建设纵深推进出谋划策，区农委副
调研员张曹民从合理规划使用土地角度提
出了建议。大家一致认为：通过此次调研，
大家了解了赵家村作为闵行乡村建设示范
村的风貌特色，真切感受到在城市化进程
中，保留乡村风貌和乡村文明，实现产业发
展、生态宜居和谐发展的重要性。课题组成
员将宣传好赵家村取得的成功经验，为闵
行区乡村建设实现新产业、新乡民和新乡
风的“三新融合”提出切实有效的建议。
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民进闵行区委“阳光·健康·成长”社会服务进颛桥
4月 21 日，民进闵行区委与颛桥镇联

合举办“阳光·健康·成长”社会服务进社
区活动。为了更加深入地推进全民健康意
识，提升居民自我保健管理的能力，营造
阳光、健康、积极向上的氛围，本次活动由
社会服务进社区医疗咨询活动和 3V3 篮
球联赛两部分组成。

来自民进闵行区委的十多位医卫专家
携手颛桥镇社区卫生服务中心专业医疗团
队，现场为居民面对面提供医疗咨询。
3V3篮球联赛赛事历时半个月，共吸引

了47支来自机关事业单位、驻沪部队、企
业、卫生系统和教育系统等单位的队伍参赛。
球员们在场上奋力拼搏，在场下收获友谊。
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4月 18日，“益心同行”江川社会服务
站正式启动。九三学社闵行区委医卫专委
会联合五院支社开展第一次社区服务。复
旦大学附属第五人民医院中医科主任王光
宗、普外科主任顾凌斌以及骨科副主任医
师顾军等 5 名社员前往位于江川路街道
的合生城邦邻里中心，开展科普宣讲及爱
心义诊活动，为社区群众送去健康服务和
人文关怀。
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农工党闵行区委开展“寻根之旅”主题教育活动
4月 19 日 -20 日，农工党闵行区委

副主委蔡骏带领新一届农工党员 20 余人
前往南京，开展“不忘初心、寻根之旅”主
题教育活动。
在庄严肃穆的墓前，全体党员三鞠

躬，深切缅怀中国农工民主党创始人、革
命先烈邓演达。
邓演达生于1895年，是著名的政治活

动家，中国农工民主党创始人，在民主革命
中立下了显赫的功绩。1931年 8月在上海
被捕，11月被秘密处决于南京，年仅36岁。

青山肃立，绿水长歌，大家怀着无比
崇敬的心情，瞻仰了邓演达烈士铜像。大
家被他的英雄事迹以及爱国主义情怀所
感动，更被他的崇高革命精神所震撼。
通过此次祭奠扫墓活动，新党员们回顾

了历史，重温了中国农工民主党与中国共产
党一起致力于民族解放的光辉历程，学习了
老一辈先驱和先烈的革命大无畏精神。大家
纷纷表示，要把这种精神力量作为前进的不
竭动力，不忘初心、继续前进，为闵行建设品
质卓越、生态宜居现代化新城区贡献力量!

民进闵行区委与区民政局举行结对共建课题启动会

4月 11 日，民进闵行区委与区民政局
举行“结对共建，合作共赢”课题调研启动
会。民进闵行区委主委、区残疾人联合会理
事长袁家勤带领课题组成员一行前往区民
政局，就当下养老热点问题展开探讨。
按照区委统战部的部署，各民主党派

区委与政府部门围绕区委、区政府重点热
点问题开展合作调研，为民主党派履行职
能搭建了平台，与政府部门共同推进闵行
区各项事业的发展。据了解，民进闵行区委
在结对单位和街镇的大力支持下，经过多
年努力，取得显著成效。每年的结对共建课
题调研成果转化为党派集体提案和政协大
会发言，得到各方好评。特别是2012年与

区文广局的结对调研课题“加强社区文化
广场，提升公共文化服务品质”成为了下一
年度的区政府实事项目。
今年，民进闵行区委进一步完善专委

会构建，极大地调动了会员们参政议政的
积极性，其中老年专委会与经济科技专委
会课题均关注养老问题。经过讨论并经区
委统战部同意，民进闵行区委与区民政局
开展结对共建。
民进闵行区委结合两会关注的养老热点

问题，从闵行区养老现状出发，对养老机构智
能化服务开展调研与探索，这项调研课题聚焦
如何帮助老人安享一个健康安全而有尊严的
晚年，具有十分重要的社会价值和现实意义。

民盟闵行区委赴华漕镇赵家村调研

民盟闵行区委与民盟市委综合总支联合举行调研会

由民盟闵行区委盟员周玉宪提出，民
盟闵行区委与民盟市委综合总支、民盟市
委参政议政部共同推进形成的“民盟专
报”《建设上海市“多式联运综合体示范
区”，服务“一带一路”发展，助推上海迈
向卓越的全球城市的建议》，于 2018 年获
市委书记李强批示。
为了进一步推进多式联运发展，打造

生态友好、清洁低碳、集约高效的绿色交
通运输体系，4月 14日，民盟闵行区委与
民盟市委综合总支再次联合举行“发展多
式联运，助力‘一带一路’”现场调研会。
会上，专报撰稿人郑韶介绍了上海发

展多式联运的背景和重要意义，他表示，
中共上海市委对合作课题的重视，是对盟

员们的极大鼓舞。周玉宪身为上海周正实
业有限公司董事长，从事铁路及港口运输
十余载，他针对目前发展海铁等多式联运
存在的问题，提出了以园区为抓手，盘活
整合各种资源，提升绿色集运，降低物流
成本和能耗的建议。民盟闵行区委副主委
范启波提出要有效利用现有港口，发挥海
铁联运溢出效应等建议。
会后，与会盟员参观了上海铁路货运

中心海铁联运货场，听取了物流园区后期
建设情况，大家达成共识：要针对现状开
展对策分析，继续将“多式联运”这篇文
章做深做实，为相关政策的制定提供思路
和具体方案，为上海打造国际航运中心献
计献策。
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